



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 片山 尚

第2回学校運営協議会を開催しました



10月13日（金）に、今年度第2回目の、学校運営協議会を開催しました。委員の方々にご来校いただき、稲野小学校の様子を知っていただきました。また、今回は放課後の時間を設定し、各学年、のびすく、専科から1名の先生方も出席して、学校での取り組みや課題、地域やPTAと協力して進めることなどについて意見交流をしました。

話し合いでは、学力の向上、登下校時の安全、タブレット端末等ICTの活用、あいさつ、学年行事の進め方など様々な学校の課題についても話し合い、貴重なご意見をいただきました。今回いただいたご意見を、今後の学校運営にも活かしていきたいと思えます。

学校からは、ミシンの指導補助や九九定着に向けての取り組み、地域の祭りや歴史についての話など、様々なお願いも出されました。今後、学校運営協議会で検討し、地域やPTAの皆さんのご協力を得て、できることから進めていきたいと思えます。どうぞよろしくお願いいたします。

プレゼンテーションでは、2学期に子どもたちが頑張っていることも写真などで紹介させていただきました。

体育大会に向けて張り切っています！！



いよいよ明日は体育大会です。各学年の練習にも力が入っています。今年度、体育大会で実施するプログラムはリレーと表現です。保護者の皆さんに見ていただけるのを楽しみに、それぞれの学年で精一杯、練習に取り組んでいます。徒歩でのご来校や優先スペースの保護者入れ替え等、ご協力をお願いしておりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

園芸ボランティアの皆さん、ありがとうございます！！



いつも花時計をきれいにお世話してくださっている園芸ボランティアの皆さんが先日、暑い中、作業をしてくださいました。子どもたちもきれいな花を見るのをいつも楽しみにしています。どうもありがとうございました。